



王南通信



令和5年1月30日 第45号

HPアドレス <http://ounansho.sakura.ne.jp/>



太子学舎に UFO が！ 工事中の中庭のプリン山です(^-^)

来年度に入学するみんなの体験入学

この4月に入学する予定のみんなが、太子学舎での学校生活を体験する「体験入学」がありました。まず体育館で、1年生たちが学校の様子を伝えるクイズをしたり校歌を合唱したりして、楽しく学校の様子を知らせてくれました。舞台上で、グループごとに説明やクイズをしてくれた1年生たち。とても大きな声でしっかりと話すことができました。校歌の合唱もしっかり歌詞を覚えて歌えていたよ。これまでにずいぶん練習をがんばったのでしょう。1年生のみんなの成長した姿を見ることができたことを、私は何よりうれしく思いました。よくがんばったね！

その後、校舎の様子や各学年の学習などを見学しました。特に来年度、最高学年として登校班や給食などで新1年生のお世話をすることになる3年生たちは、4月に安心して入学できるよう呼びかけてくれました。ありがとう。学校に来るのがきっと楽しみに became ことなのでしょう(^-^)



畠田学舎に伝えた「2年生たちの今年の抱負」

抱負というのは「心の中にもっている計画や決意」のことです。2年生たちがそれぞれ「今年はこんなことをがんばるぞ」という気持ちを書き、畠田学舎のお姉さん、お兄さんたちに届けました。ピアノやスイミング、野球、サッカーなどの習いごとや、なわとびや漢字、計算など学校での学習のことを書いている人が多かったかな。字をきれいに書くという人もいました。中には、人にやさしくすると書いていた人がいて、とてもすてきなと思いました(^-^) みんながんばってね！



3学期初の5、6年生の委員会活動

3学期の5、6年生の委員会活動が始まりました。児童生徒会の専門委員会が行う常時活動のサポートをすることも大切な活動ですが、2学期になってからは5、6年生のアイデアで独自の活動も行ってきています。2学期にあった昼休みの「こおり鬼」は、体育委員会が計画し、全校に呼びかけて実現しました。とても楽しい時間を学舎のみんなですごすことができました。

「やるじゃん、5、6年」ってみんなをうならせるような活動をどんどん工夫してください。期待しています。



児童生徒会執行部による「あいさつ運動」

3学期がスタートし、さっそく児童生徒会の執行部が活動を始めました。朝の校門で、登校する人たちとあいさつを交わす「あいさつ運動」。目と目を合わせてするあいさつは、ほんの一瞬だけど、互いに対する思いが伝わり合う、つながり合う一瞬です。サッカーではパスの出し手と受け手の「アイコンタクト」が大切ですが、実は学校生活でも、日常生活でもアイコンタクトはとても大事だと思っています。執行部のみんな、ありがとう。ご苦労様。互いのあいさつやアイコンタクトを大切にす学校づくりをこれからもリードしてください(^-^)



とても寒かった水曜日……

25日の水曜日は、前日に降った雪が朝に残っていたとても寒い日でした。登校時に雪団子を作っていた人や雪をかけ合っていた人もいました(^-^) 昼間も気温が上がらず、冷え込んだ一日でしたが、昼休みに運動場を見ると多くの人が元気に遊んでいます。さすが。私も運動場へ出てみんなの様子を見に行きましたが、あまりに寒くて早々に校舎に戻りました。2階のフリースペースで遊ぶ人や学校図書館で本を読む人たちもいて、3学期も変わらず水曜の昼休みはみんなの心のオアシスです(^-^)

